

Agricultura ecológica en una residencia de mayores

Las Hermanitas de los Ancianos Desamparados ceden a la Universidad unas parcelas para que los alumnos del campus conquense realicen prácticas de la asignatura Huerto Ecológico

La comunidad religiosa de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados, una verdadera institución popular en Cuenca, se ha implicado decididamente en actividades de formación en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha. Esta congregación, responsable de la residencia de ancianos San José, ha cedido parte de los terrenos de dicho inmueble al Vicerrectorado del campus conquense para que éste los destine a la realización de prácticas en la asignatura Huerto Ecológico.

Esta disciplina, que aborda un amplio catálogo de cuestiones relaciona-

das con la agricultura ecológica, se imparte en la Escuela de Magisterio y en la sede conquense de la Universidad de Mayores José Saramago.

30 alumnos

Serán aproximadamente una treintena -la mitad de ellos, de la Universidad de Mayores- los alumnos que se beneficien del acuerdo suscrito entre la reverenda madre Sor María Isabel Lozano Navarro, madre superiora del Hogar San José, y el vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa.

El vicerrector se congratuló por la

suscripción de un acuerdo que beneficiará a alumnos de tres generaciones distintas.

Tras destacar el carácter pionero de este tipo de colaboración, José Ignacio Albentosa aludió a la importante demanda de plazas que registra la asignatura de Huerto Ecológico.

Los productos que crezcan en los terrenos como consecuencia de los ejercicios prácticos que realicen los alumnos revertirán a la comunidad religiosa, a la que el vicerrector del campus de Cuenca agradeció su colaboración en esta nueva iniciativa universitaria. ○

Cuenca colabora con la República Saharaui

La cooperación entre el campus de Cuenca y la República Democrática Árabe Saharaui ha adquirido carta de oficialidad como consecuencia del convenio suscrito entre el vicerrector José Ignacio Albentosa y el ministro de Enseñanza y Educación del estado norteafricano, Bachir Mustafá Feyid.

Si bien la colaboración entre ambas instituciones se producía ya de facto, a

instancias de los programas de prácticas de alumnos coordinados por la profesora Matilde Molina Ruiz, ahora, tras la firma de este acuerdo, se extenderá a un mayor número de estudiantes.

En concreto, el convenio contempla la realización de prácticas externas en los campamentos de Tinduf (Argelia), en donde viven refugiados unos 180.000 de los 300.000 saharauis.



El vicerrector del Campus y el ministro saharauí -centro-

Este estado sin territorio libra una lucha histórica por la celebración de un referéndum de autodeterminación que concluya

con su independencia respecto a Marruecos y la recuperación de su territorio, ahora ocupado por el reino alauita. ○